
議会報告会報告書 

開催日時 平成３０年５月２１日（月）午後２時３０分  終了：午後４時 

開催場所 石川県立鶴来高等学校 会議室 

対象団体 石川県立鶴来高等学校生徒（３年生） 

参加人数 ３６人 

出席議員 寺越和洋、池元勝、南清人、石地宜一、小川義昭、安田竹司、清水芳文 

役割分担 

司会：清水芳文、開会・閉会挨拶：寺越和洋、議会説明：小川義昭  

意見交換 A 班：寺越和洋・池元勝、B 班：安田竹司・南清人 

C 班：小川義昭・石地宜一 

意見交換 

（いいね！白山市）  

１ 豊かな自然に恵まれている。 

・自然が多い。 

・川の水がきれい。 

・ジオパーク認定されている。 

２ 住みやすい環境である。 

・水や食べ物がおいしい。 

・河内地域でジビエ料理を提供する店舗が加わった。 

・治安がよく静か。 

・自然の風景が素晴らしい。 

・車があれば買い物や移動にさほど不便がない。 

３ 各種イベントが多い。 

・お祭りなど地域の人たちとのふれあいが多い。 

 

（がんばれ！白山市）   

鶴来高校周辺の環境 

１ 街灯が少なく学校の帰り道が暗い。 

２ 歩道が狭く、舗装状況が悪いところがある。 

３ バスの時刻表が積雪時には見えなくなっていることがある。待合室を設置するなど対

策をしてほしい。 

４ 白峰から鶴来駅までのバスで運転手のマナーが悪い。安全な運転を心掛けてほしい。 

 

公共交通の充実 

１ バスの本数が１時間に１本程度で、乗れなければ学校に遅刻してしまう。 

２ 終電が早く本数も少ない。 

３ 日御子駅と鶴来駅の間に駅を設置してほしい。 

 

地域の環境 



１ 白山郷公園の自転車置き場が暗い。 

２ 町内から出るところにミラーを設置してほしい。 

３ 今年の豪雪では、除雪されているところとそうでないところがあった。除雪が不十分

なところでは圧雪やわだちができていた。 

４ コンビニなどが少なくて不便である。 

 

その他 

１ ゆきママとしずくちゃんのグッズを作って近隣の地域に広めてはどうか。 

２ 綿ヶ滝の階段が急で危ないので整備してはどうか。 

３ 小舞子海岸の浜辺にガラス片が落ちていて危険であり、きれいにしてほしい。 

４ 県外からの誘客を図るために、SNS、ツイッターなどでもっとイベントの広報をして

はどうか。 

５ 公園に遊具を充実させるなど遊べる施設がほしい。 

６ B級グルメ「TKGY」をもっと広めてほしい。 

７ 全国的に有名な飲食などのチェーン店を誘致してほしい。 

 

卒業後の進路 

１ 県外に進学しても地元に戻りたい。 

２ 家業（土木）を継ぎたい。 

 


